

# Kneippnachmittag der Aktiven Bürger Velden

20.05.2022 07:04 von Franziska Lainer

Die Kneipp-Anlage des Marktes Velden am Sportzentrum hat sich schon im letzten Jahr äußerster Beliebtheit erfreut. Auch Besucher aus vielen umliegenden Gemeinden nutzen die Veldener Kneipp-Anlage. Um noch mehr die Philosophie des Pfarrers Keipp zu verstehen, veranstalten die Aktiven Bürger Velden am Samstag, 28. Mai ab 15.00 Uhr einen Kneipp-Nachmittag. Natürlich steht die Nutzung des Kneipp-Tretbeckens und des Armtauchbeckens dabei im Vordergrund. Zusätzlich werden interessante Geschichten rund um das Kneippen und den Pfarrer Kneipp von Irmgard Fischer vom Kneipp-Verein Geisenhausen erzählt. Ergänzend erläutert Monika Petzinger aus Velden alles rund um Heilkräuter. Dabei sollen auch Kräuterrezepturen ausprobiert werden. Für den gesunden Genuss gibt es Brote mit vegetarischen Brotaufstrichen sowie entsprechende Kaltgetränke. Diejenigen die lieber etwas Süßes bevorzugen, können aus einer Auswahl an leckeren Kuchen wählen. Auch die Kinder kommen nicht zu kurz. Es stehen allerhand Malgelegenheiten, von Malbüchern bis Straßenmalkreiden zur Verfügung, die die VR-Bank Velden spendiert hat. Dabei wird extra ein Stück der Straße abgesperrt, damit die Kinder diese kreativ bemalen können. Die Kneippanlage in Velden liegt in der Viehweide und ist an der Abzweigung gegenüber dem Bauhof in Richtung Sportzentrum und Freizeitgelände leicht zu finden.



Foto: Die Kneippanlage in Velden

[Zurück](#)